



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 265
26 de junio de 2018

Activista internacional brinda charla de derechos humanos en Jurisprudencia

Patricio Sánchez Padilla, Decano de la Facultad de Jurisprudencia invitó a la activista y ex reina de belleza, Anastasia Lin, a una charla sobre la constante represión que vive China y los múltiples atropellos a los Derechos Humanos por los que atraviesan muchos perseguidos políticos en ese país. El propósito es brindar a los estudiantes una visión más amplia sobre estos temas de trascendencia histórica, necesarios para sus conocimientos.

Lin, es descendiente de chinos, emigró al Canadá en el año 2003, es profesional en Relaciones Intencionales. La conferencista manifestó que vio en el concurso de belleza Mis Mundo Canadá 2015, una plataforma mundial para expresar y hacer conocer a nivel internacional sobre los constantes atropellos que vive su país de origen, ya que debido a sus denuncias, es impedida a retornar a China y además, su padre que aún vive ahí es constantemente amenazado por el gobierno.

La activista trabajó para medios internacionales como el Washington Post, en los que publicó las injusticias cometidas por las autoridades chinas y qué medios de la mencionada nación no dieron a conocer al mundo lo que ocurría, como por ejemplo la sustracción forzada de órganos a presos de conciencia y otros crímenes de Estado como la masacre de estudiantes, intelectuales, activistas y trabajadores que protestaban por la corrupción del gobierno chino en la Plaza de Tíannamen, del 15 de abril al 4 de junio del 1989, en la que según fuentes de la Cruz Roja, perecieron 2600 víctimas en manos del ejército.

Anastasía Lin es gran defensora de los Derechos Humanos y para ella es importante que estudiantes que se especializan en el sistema legal tengan conocimientos de estos actos repudiables para que exista interés común en luchar y defender los Derechos Humanos en el mundo. **I.F**

